

TROISIEME VAGUE DE LA COVID-19
LES PROFESSIONNELS DE LA PROTECTION DE L'ENFANT :
TOUJOURS DEBOUT, MALGRE TOUT

Suite aux annonces du Président de la République, et notamment celle de la fermeture des établissements scolaires, la CNAPE souhaite réaffirmer son soutien et son admiration aux professionnels du secteur social et médico-social, (sur)mobilisés depuis le début de la crise sanitaire, pour poursuivre leur mission de protection des plus vulnérables.

La protection de l'enfant doit être une préoccupation permanente, y compris et *a fortiori* en temps de crise sanitaire. Plus que jamais, elle apparaît comme une politique publique à l'égard de laquelle les gouvernants observent une discrétion bien singulière alors qu'elle est une mission incontestablement prioritaire.

Lors du premier confinement, les professionnels et bénévoles ont continué d'intervenir à domicile ou d'accueillir des enfants dans des lieux collectifs ou familiaux. Ils ont poursuivi leur mission et auraient mérité, eux aussi, d'être reconnus, remerciés et applaudis, au plus haut niveau.

Ignorés des primes suite à la première vague ou des revalorisations dans le cadre du Ségur, ils n'ont pourtant pas démerité. Aujourd'hui encore, face aux difficiles semaines qui s'annoncent avec la fermeture des établissements scolaires et l'activité accrue des professionnels aux côtés des enfants que cela suppose, ils répondront présents malgré la fatigue, la lassitude, le découragement.

Eux aussi doivent être considérés comme des personnels à risque et accéder à la vaccination dans les meilleurs délais. Sans eux, plus de protection pour les enfants, plus de soutien pour les familles en difficulté.

Merci à eux.

CONTACT

**Marie-Charlotte
Lanniée**

Responsable de la
communication

01 45 83 07 00

mc.lannieee@cnape.fr